
PlantaDoce.

ADN

Margarita Alfonso (Fenin): “Necesitamos una estrategia nacional para la transformación y digitalización del sistema sanitario”

La secretaria general de la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria propone un paquete de medidas basado en “liquidez para las empresas del sector, un IVA superreducido para los productos sanitarios y un impulso de internacionalización”.

PlantaDoce
19 jun 2020 - 14:15

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/adn/margarita-alfonso-fenin-necesitamos-una-estrategia-nacional-para-la-transformacion-y-digitalizacion-del-sistema-sanitario>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.



Fenin plantea los retos de la tecnología sanitaria. La secretaria general de la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin), Margarita Alfonsel, ha manifestado en su intervención en la Comisión de Reconstrucción Social y Económico en el Congreso de los Diputados que **“necesitamos una estrategia nacional para la transformación y digitalización del sistema sanitario”**. También ha propuesto un paquete de medidas para la dinamización del sector.

Alfonsel ha indicado que, a corto plazo, **“la prioridad del sector es la necesaria reactivación del sistema sanitario y de la actividad asistencial”**. Algunas de las iniciativas para llevarla a cabo consisten en una **mayor coordinación e integración de los agentes del sistema sanitario**, el acceso a los hospitales con garantías de seguridad y el impulso de la atención domiciliaria, entre otras.

Por otra parte, el conjunto de medidas debe tener en cuenta un plan nacional para promover la industrialización, liquidez para las empresas, una sanidad y una contratación pública basada en la calidad por delante del precio, **un IVA superreducido para los productos sanitarios y un impulso a la internacionalización**

PlantaDoce.

“Hay que fortalecer e impulsar a nuestro tejido empresarial para situar al país en una posición de liderazgo”, según Alfonsel

La secretaria general de Fenin ha reflejado que **“invertir en sanidad es invertir en la salud de los ciudadanos y también en preservar y proteger la economía y la productividad de nuestro país”**. Alfonsel ha explicado que la tecnología sanitaria ha sido un aliado estratégico decisivo para la resolución de la pandemia gracias a su trabajo para suministrar los productos necesarios para atender a los pacientes.

Por último, Alfonsel ha realizado una llamada al consenso y a la colaboración de todos los agentes involucrados hacia la recuperación. **“Hay que trabajar sin demora en situar a nuestro país en una posición de liderazgo y esto pasa por fortalecer e impulsar a nuestro tejido empresarial”**, ha asegurado la secretaria general de Fenin.